

DELLE

Père Saint-Nicolas et Père Fouettard étaient au rendez-vous du bal des A.P.G.

Rarement, au cours de l'année, on avait vu une foule aussi nombreuse dans la salle des fêtes. Les tables étaient prises d'assaut et la piste de danse, à certains moments, s'avérait trop petite.

Samedi soir, plus qu'en toutes autres circonstances, la salle des fêtes nous a semblé désuète et quelque peu vétuste.

Cependant, l'orchestre des Blue-Dell's, qui animait cette soirée, remplit d'aise tous les amateurs de danse, alternant l'ancien (tangos, valse) au moderne (twist, bamba).

Au douzième coup de minuit, le Père Saint-Nicolas, portant une hotte pleine de friandises, en compagnie du Père Fouettard, un paquet de verges sur l'épaule, firent une entrée très remarquée dans la salle. Après la distribution d'usage, ils reprirent leur route et la gaieté et la danse reprirent leur droit.

Bravo aux A.P.G. et à leur président, M. Brillet, pour cette magnifique soirée qui fut une réussite comme on aimerait en voir souvent dans notre petite ville.



Une vue de l'animation qui régnait au bal de la Saint-Nicolas



Le Père Saint Nicolas et le Père Fouettard pendant leur tournée parmi la foule

Intéressant contact avec les jeunes



Ils étaient une vingtaine samedi soir, à se réunir dans une des salles près de la Maison Reboud. Qui sont ces jeunes ? En grande partie se sont de jeunes gars encore en âge de scolarité, le reste travaille déjà en usine.

Une fois par semaine, ils se retrouvent groupés autour de M. l'Abbé Renaud. Celui-ci est secondé dans sa tâche par M. Boucard, qui depuis un an, est le principal responsable de ce mouvement.

Parmi les différentes questions il en est une de première importance et qui préoccupe tout le monde, c'est le camp de vacances 1964. Il aura lieu probablement en Italie, avec les visites de Milan, Venise, Rome, etc... Pendant près de trois semaines passées sous la tente, mangeant à la popotte, les jeunes apprendront à mieux se connaître et à vivre ensemble, en partageant les mêmes joies mais aussi les mêmes difficultés.

Auparavant et lié à ce but, il y a la question des ressources, nécessaires à une telle entreprise. Durant toute l'année, les jeunes sont à la disposition des personnes désirant se débarrasser de vieux papiers et vieux chiffons.

Pour cela, il suffit de prendre contact avec l'un des responsables suivants : MM. Boucard, 16, rue de la Libération ; Gressot Michel, boulangerie (quartier du Centre-Ville) ; Montavon Daniel et Petitjean Christian (quartier des Cités) ; Lhauvet Gérard (quartier des Vignes).

D'autre part en ce qui concer-

ne les inscriptions pour le futur camp de vacances, elles seront reçues jusqu'au 1^{er} janvier 1964. A présent une trentaine de jeunes sont inscrits. L'âge demandé est de 12 à 18 ans maximum.

Un autre moyen de revenus a été mis sur pied. Au début de l'année prochaine, certainement au printemps, aura lieu un gala de cinéma et une séance de théâtre.

Bientôt un concours

Au Café du Centre aura lieu le concours annuel de billard

Ce concours se fera par handicap et la clôture des inscriptions sera fixée au dimanche 8 décembre.

Nous y verrons la participation de nombreux joueurs régionaux tels que M. Chaudey, de Belfort (champion de Bourgogne - Fr.-Comté, promotion A) et d'autres Belfortains.

LEPUI

CAMPAGNE D'INFORMATION USAGERS DE L'ELECTRICITE

Sous le patronage de la Commission locale de liaison du Centre E.D.F. de Montbéliard, Electricité de France organise en collaboration avec les installateurs-vendeurs d'appareils électroménagers de la région, une Campagne d'Information des Usagers de l'Electricité qui débutera le 3 décembre, pour se terminer le 13 décembre au soir.

Au cours de cette période, des Agents de l'E.D.F. se présenteront chez les Abonnés pour les renseigner :

— Sur les avantages qu'apporte, pour vivre mieux, le compteur biou, avec sa puissance confort de 6 kW.

— Sur les conditions de fourniture et de pose de disjoncteur pour l'obtention de tarifs spéciaux.

— Sur les conditions de fourniture et de pose de disjoncteur pour l'obtention de tarifs spéciaux.

— Sur les conditions de raccordement et d'utilisation des appareils électroménagers, leurs prix et les tarifs d'électricité appliqués.

— Sur les avantages exceptionnels accordés en cas d'achat d'appareils pendant cette campagne d'Information (Bons de réduction sur consommation d'électricité).

Electricité de France engage vivement ses Abonnés à faire part à ses Agents, lors de leur

PERO

Les obsèques de

La mort vient pour la troisième fois en une semaine d'endeuiller une famille de Perouse.

Atteinte d'une maladie que la science n'est pas encore arrivée à guérir, Mme Olivier Soileux, née Adelinda Zencher, est décédée dans sa 55^e année. Sœur de

Carnet blanc à Reppe

